



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 67 m² |
| Référence | 10611 |
| Prix | 325 000 € |

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

Confort et Sérénité : Appartement T2/3 en Rez-de-Jardin Offrez-vous un cadre de vie exceptionnel avec cet appartement T2/3 entièrement rénové avec des matériaux de haute qualité. Situé en rez-de-jardin, ce bijou de tranquillité dispose d'une loggia privée et d'un jardin privatif, parfaits pour des moments de détente en plein air. Équipé d'une climatisation réversible, cet appartement vous garantit un confort optimal tout au long de l'année. Profitez également de stationnements collectifs et de nombreux rangements, pensés pour faciliter votre quotidien. Idéalement situé dans un ...

Comfort and Serenity: T2/3 Garden-Level Apartment Treat yourself to an exceptional living environment with this fully renovated T2/3 apartment, featuring high-quality materials. Located on the garden level, this gem of tranquility boasts a private loggia and a private garden, perfect for relaxing outdoor moments. Equipped with reversible air conditioning, this apartment guarantees optimal comfort throughout the year. Additionally, enjoy communal parking and numerous storage spaces, designed to make your daily life easier. Ideally situated in a calm and peaceful environment, close to ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

